



Ábranse corcholatas que ahí les va el destapador

Eliseo Rosales Avalos



Ábranse corcholatas que ahí les va el destapador

A las encuestas patito de Don Mario Delgado todavía les faltan muchos temas por resolver y/o acordar, desde los requisitos para participar, quién o quienes las realizarán, la metodología, si dejarán participar al odiado INE, etc.

Faltan más de dos años para que termine la administración del presidente López Obrador y las corcholatas—como el mesías tabasqueño se expresó refiriéndose a sus amigos presidenciables—ya les anda por repartirse el pastel.

Las corcholatas salieron más vivas que las que se pelean por la casa de la abuela en su fiesta de cumpleaños. Todavía no transcurren dos tercios de su mandato y ya quieren establecer pactos y reglas para la sucesión presidencial.

No sabemos si el presidente AMLO tome distancia de tan ruin gesto o, dicho conclave tiene su bendición, al final si el señor presidente quiere, se pasa los acuerdos por el arco de triunfo.

Querido lector, las anteriores reflexiones vienen a colación porque el día 11 de junio del presente año los gobernadores morenistas, las corcholatas, Mario Delgado y los aspirantes el gobierno del Estado de México, Horacio Duarte y Josefina Gómez sostuvieron una encerrona política para afinar detalles de cara a la próxima elección en el Estado de México y la elección presidencial.

Al respecto, el experimentado Mario Delgado, líder de todas las tribus morenistas de México y allende las fronteras, explicó que ante los aspirantes a la candidatura para Presidente de la República, Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum y Adán López, que el abanderado morenista habrá de salir de dos encuestas que se realizarán en el año 2023.

En la reunión, el secretario de Gobernación Adán López, ya envalentonado por los resultados de las pasadas elecciones, afirmó que en el 2023 le arrebatarán al PRI, de Alito Moreno, Coahuila y el Estado de México para dejar al priismo en un nocaut técnico.

Si bien estuvieron las corcholatas morenistas más relucientes, faltó el distinguido senador Ricardo Monreal y seguramente la finura de Gerardo Fernández Noroña, que también enganará las encuestas morenistas, más las y los que se apunten para tan rimbombante evento.

A las encuestas patito de Don Mario Delgado todavía les faltan muchos temas por resolver y/o acordar, desde los requisitos para participar, quién o quienes las realizarán, la metodología, si dejarán participar al odiado INE, etc.

Quizá el conclave morenista estará esperando lo que diga el dedito de Andrés Manuel López Obrador, al ritmo de *ábranse corcholatas que ahí les va el destapador*.

En fin, en política no hay pacto que se respete, que para eso son políticos. Hasta la próxima.